

La Fédération Haïtienne de Ski (FHS) ou HaïtiSki ne compte que 3 licenciés et organise pour la première fois depuis sa création en octobre 2010, une épreuve internationale de ski les 11 et 12 janvier 2014 à Veysonnaz (Suisse).

En première mondiale, cette épreuve de la Coupe du Monde de Ski Masters (FIS Masters Cup) est réalisée dans le cadre d'une coopération inédite en « share code » entre Haïti et la Suisse, respectivement représentés par HaïtiSki et Swiss-Ski. La Fédération Internationale de Ski (FIS) sera le premier témoin attentif de la mise en place de cet évènement qui pourrait faire des émules dans l'histoire du ski international.

Au-delà de la course habituelle qui regroupe les meilleurs Masters du circuit mondial, cette manifestation sportive, qui se veut également conviviale, portera les couleurs haïtiennes: habillage de la station, artisanat, produits traditionnels, danse, gastronomie haïtienne, promotion touristique et musique en soirée avec le groupe Sa-Kail, Kompa et Zouk assurés.

De plus, cet évènement a lieu précisément quatre ans jour pour jour après le tragique tremblement de terre survenu en Haïti le 12 janvier 2010. A cette occasion, l'Ambassadeur d'Haïti auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations Internationales de Genève, SEM Pierre André DUNBAR, nous fera l'honneur de sa présence en patronnant la commémoration officielle le samedi 11 janvier.

Après la première participation d'un Haïtien aux championnats du Monde de Ski en 2011, Jean Pierre ROY, le « Rasta piquet », Président de la FHS souhaitait continuer son action de promotion du sport international haïtien pour relayer une image positive et active d'Haïti, redonner du rêve aux Haïtiens et maintenir dans la durée l'esprit de générosité des premiers instants.

Il l'a rêvé pour Haïti, c'est aujourd'hui une réalité !

Hasard du calendrier, c'est aussi ce weekend que deux coupes du monde de ski ont lieu en Suisse : Adelboden et Veysonnaz. Ce sera un weekend exceptionnel pour la Suisse et pour Haïti.

Merci de votre coopération et de votre soutien pour que la communication autour de cet évènement soit une réussite et que les Haïtiennes et les Haïtiens puissent trouver dans ce retour d'image positive, réconfort et fierté.

Sportivement

Jean Pierre ROY, *Président de la FHS*

Documents d'information à télécharger ou à visualiser à l'adresse suivante :
<http://haitiski.bconline.org/>